

REPÚBLICA DE CUBA

**Declaración de S.E. Liván Arronte Cruz, Ministro de Energía y Minas de la República de Cuba. Diálogo de Alto Nivel sobre Energía.**

**24 de septiembre de 2021**

Excelentísimo Secretario General,

Señor Presidente,

Distinguidos ministros, delegados e invitados:

Es un honor para Cuba participar en este Diálogo de Alto Nivel sobre Energía.

Garantizar el acceso de nuestra población a un suministro se00813(108se00m s(see)2(E)m

además se trabaja para fomentar el uso de fuentes renovables e impulsar el desarrollo económico y social.

En el empeño de alcanzar ambiciosas metas, enfrentamos colosales desafíos. El bloqueo económico, comercial y financiero, recrudecido de manera oportunista por el gobierno de los Estados Unidos, persigue el cruel objetivo de provocar carencias y sufrimiento a nuestro pueblo. Un claro ejemplo de su carácter genocida, son las restricciones a la entrada de combustibles a Cuba, que provoca severas dificultades para mantener nuestra vitalidad cotidiana en sectores tan sensibles como el transporte y la electricidad. A ello se adicionan las limitaciones para acceder a modernas tecnologías, equipamientos, piezas de repuesto, medios de protección personal y facilidades financieras. Solo entre abril de 2019 y marzo de 2020, las afectaciones al sector de la energía superaron los 125 millones de dólares.

Excelencias,

En el escenario actual, marcado por los efectos devastadores de la COVID-19, nos urge fomentar la cooperación internacional a favor de los países en de